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サークル紹介 

はじめまして!アメフト部主将の森川祥です。皆さん、もうどこの部活に入るか決めましたか? 部活に

入ると毎日の大学生活が充実します!!!!実際、大学生になってアメフトをしている時が一番楽しいです！

また、就職の際も 部活動に所属していたと言うこともでき、体育会出身というだけで大きな強みになり

ます!! OB,OG さんもの就職先は 9 割以上が皆さんでも聞いたことがあるような大企業で働いていま

す！ 

 

ここからは勧誘ではないですが、正直皆さんには運動をしたい、運動が好きな皆さんは川越キャンパ

スの雰囲気的にも部活動に入ったほうが、絶対に充実できます！これは本当に保証できます！！！ 

 

私が大学一年生のとき、サークル探しのお話を少し聞いてください！ 

 

皆さんは大学生活、大きな期待を膨らませていることだと思います！当時の自分もたくさんサークル

に入ったり、バイトに勉強に大学生活を謳歌したいと思い入学しました。しかし、サークルを探してみ

ると、川越キャンパスで活発的に活動しているサークルが思っていたよりも少なく感じました。自分は

運動が好きだったので運動系のサークルに入ったのですが、活動日数はなんと３カ月に１回。。。。 

やはり自分は運動をしたかったため、心を決めて部活動に入部したのが大きなきっかけです！ 

５月を過ぎていろんな部活動に体験にいったのですが、なぜアメフト部に入部したのかをご紹介いたし

ます！！！！ 

 

① カレッジスポーツならではの９割以上が未経験で、初心者でも上を目指せること！！！ 

→高校までサッカーをしていたのですが大学でプレイできるほど優秀ではなかった自分にとってはぴったり！！！ 

 

② 週４回の活動がちょうど部活と勉強とバイトと遊びのすべてで両立できる！！！！ 

→高校の部活動って週６だったので、むしろシーズン中は少なく感じます！ 

 

③ 想像の体育会は厳しくてしんどいイメージでしたが、きついトレーニングや走り込みがない笑笑 

→あまりぶっちゃけるのはよくないですが、練習内容がきつくなくてもアメフトは成長できます…笑 

 

アメリカンフットボール部と聞くと、怖くて、痛いイメージがあり、やったことのない人からしたら

ハードルが高いかもしれません。でも安心してください!!そんなことありません!!何事も始めてみないと

楽しさがわからないものです!アメフト部の部員は 9 割以上が大学から始めた人ばかりです!中には高校生

までずっと文化部だった人でもその IQ を生かして第一線で活躍しています！ 

そんな私も今まではサッカー一筋で、入学時の身長、体重が 167cm、55kg の自分でも今では主将を務

めています！人生 1 度きりの大学生活、今までやったことのないスポーツをやってみませんか? 

 

ただいまアメフト部は部員を大募集中です!興味のある人、なんの部活に入るか迷っている人、新しい

大学生活に不安のある人、どんな人でもアメフト部は君のことを待っています!!入部したら楽しい 4 年間

が待っています!絶対に後悔はさせません!!!ぜひアメフト部をよろしくお願いします!!! 



 

部活名 川越体育会 アメリカンフットボール部 GRIFFIN’S 

顧問 都市環境デザイン学科 村野先生 加盟団体 川越体育会 

主な活動場所 H グラウンド 活動日 月水金日 

部室 コミュニティセンター 201 入会費 ０円 

部費 ０円 

X(旧 Twitter) @Griffins2023 

Instagram @toyo_griffins_2025 

活動内容 月水金日の週四日活動 

月水…17：00～19：00 ＠川越キャンパス H グラウンド 

金 …15：00～20：00 ＠川越キャンパス H グラウンド 

日 …試合や、他部活との兼ね合いで不定 

みんなで仲良く楽しくアメフトを行っています！！ 

目指せ！関東選手権！！ 

年活動予定 1 月オフ    2 月オフ/スキー合宿     3 月追いコン 

4 月練習    ５月オープン戦       ６月練習 

7 月 OB 戦   ８月オフ/山中湖合宿     ９月練習 

10 月シーズン  11 月シーズン       12 月シーズン 

https://twitter.com/Griffins2023
https://www.instagram.com/toyo_griffins_2025

